

Parlamento de Cuba condena atentado terrorista en Rusia

- Última actualización: Domingo, 24 Marzo 2024 12:32

Publicado: Domingo, 24 Marzo 2024 12:32

Escrito por Prensa Latina

Visto: 69



El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) de Cuba, Esteban Lazo, condenó energéticamente el atentado terrorista cometido este viernes en la sala de Conciertos Crocus City Hall en Moscú.

A través de la red social X, Lazo transmitió sentidas condolencias y solidaridad al “hermano pueblo ruso, a autoridades de Rusia y autoridades parlamentarias y legisladores del Consejo de la Federación de Rusia y de la Duma Estatal”.

Con anterioridad, en esa plataforma, el presidente Miguel Díaz-Canel calificó el hecho de “atroz acto terrorista” y extendió el pésame de su gobierno y pueblo a la contraparte rusa, especialmente a familiares y allegados de las víctimas.

De igual forma, el canciller Bruno Rodríguez condenó energéticamente el atentado que dejó varias personas fallecidas y más de un centenar de lesionados.

Según reportes de prensa, este viernes un grupo de personas con ropa de camuflaje y armadas con fusiles abrieron fuego en el interior de la concurrida sala de conciertos.

Los atacantes también prendieron fuego a las butacas de la instalación cultural, lo que provocó la propagación del incendio y la caída del

Parlamento de Cuba condena atentado terrorista en Rusia

- Última actualización: Domingo, 24 Marzo 2024 12:32

Publicado: Domingo, 24 Marzo 2024 12:32

Escrito por Prensa Latina

Visto: 69

techo de la sala.

Autoridades del Servicio Federal de Seguridad Ruso socorrieron inmediatamente a las personas que quedaron atrapadas en el sitio y, según se informó, ya comenzaron operativos para identificar y dar captura a los comisores del acto terrorista.

“Nuestras sinceras condolencias al gobierno y pueblo de la Federación de #Rusia por la pérdida de vidas humanas y los numerosos heridos. Sean extensivas a los familiares y allegados de las víctimas”, en esos términos se expresó también esta tarde el presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez en sus redes sociales, al manifestar la condena por el atentado. (Tomado de Perlavisión)